

## Europatage an den Berufsbildenden Schulen Winsen (Luhe)



Vom 22.05. – 24.05.2017 standen die Berufsbildenden Schulen Winsen (Luhe) ganz unter dem europäischen Gedanken.

Eine Ausstellung mit unterschiedlichen Themen zu Europa, die im Politikunterricht erarbeitet wurden, konnte anhand einer Rallye erkundet werden.

In der Multimedia-Lerninsel standen Browser-Spiele an einigen Arbeitsplätzen zur Verfügung, anhand derer Schülerinnen und Schüler ihr Wissen über Europa prüfen konnten.

Im Europapalast (Hörsaal der Schule) konnte regelmäßig ein Film zur Gründung der EU geschaut werden.

Auf Tischen lagen Spiele aus, um sich mit dem Thema Europa zu beschäftigen. An Hörstationen konnte sich die EU-Hymne angehört werden. Außerdem liefen Kurzfilme, die von SuS gedreht wurden den Schulvormittag über in der Pausenhalle in einem kleinen Kino und zusätzlich wurden im Eingangsbereich „Erklärfilme“, die auf den Boden projiziert wurden gezeigt, die sofort zum Zuschauen anregten.

In regelmäßigen Veranstaltungen gab es umfangreiche Informationen über das europäische Austauschprogramm und über Erasmus+. Schülerinnen und Schüler der BBS Winsen, die über mehrere Wochen im Ausland waren, berichteten in mehreren Veranstaltungen über ihre positiven Erfahrungen und konnten Mitschülerinnen und Mitschüler für ein Auslandspraktikum begeistern.

Am Dienstag versammelten sich ca. 200 Schülerinnen und Schüler in der Cafeteria, um einem Vortrag von Frank Burgdörfer (Vortragsservice der EU-Kommission) zu lauschen. Hier erfuhren sie mehr über die Gründungsmotive der EU sowie die Vorteile aber auch Probleme des Europäischen Binnenmarktes.

Nachmittags wurden Schülerinnen und Schüler des dritten Ausbildungsjahres der Außenhandelsklasse geehrt, die beim Kreativ-Video-Wettbewerb 2017 der Europa-Union Kreisverband Harburg-Lüneburg den ersten Preis gewonnen haben und ihre Urkunde und das Preisgeld in Höhe von 100,00 € entgegennahmen.

Den Abschluss bildete der Aufstieg von 250 Luftballons, die mit Karten, auf denen Schülerinnen und Schüler ihre Gedanken zu Europa notierten, versehen wurden.



# Eindrücke der Europatage vom 22.05. – 24.05.2017

